

RanKeys

groove :: jazz :: experimental

Presstext

RanKeys bedient sich Elementen aus unterschiedlichsten Stilrichtungen und vereint sie durch mitreißende Grooves sowie erfrischende Klänge zu einem neuen Ganzen. In der ungewöhnlichen Besetzung aus Drums und Keys gemischt mit elektronischen Einflüssen entsteht ein unverkennbarer, inspirierender und gleichermaßen angenehmer Sound. Durch das Zuwerfen von spontanen Motiven erlangen die Kompositionen eine einzigartige Palette an Farben, die sich in den Ohren der Zuhörer zu prächtigen Gemälden formen.

Neben durchdachten Songs und Arrangements entstehen vor Allem die Suiten durch das Konzept des 'instant composing'. Interaktiv werden eigene Ideen, Einwürfe des Duopartners oder Anreize des Publikums auf gemeinsame Art und Weise verarbeitet und musikalisch weitergeführt. Die dadurch entstehenden Stücke sind in ihrer musikalischen Energie einzigartig und perfekt auf das Publikum, die Atmosphäre sowie den Moment selbst abgestimmt - mehr als nur live!

Besetzung

Alexander Fitzthum – Keys und Electronics
Christoph Rank – Akustisches und elektronisches Schlagzeug

Press Release

RanKeys combines highly diverse styles with infectious rhythms as well as freshening sounds. Thanks to this particular instrumentation, a unique, inspiring and equally comfortable sound is developed. As they are throwing around spontaneous figures and motifs, the compositions can gain an exceptional range of colours which results in beautiful paintings for the listener.

Besides well conceived songs and arrangements, especially the suites originate as a result of the concept of 'instant composing'. Own Ideas, interjections of the duo-partner or inducements of the audience are further processed and musically continued in a very own, but interactive and communicating way. The so developed and performed creations are unique in their musical energy and perfectly personalized and adapted for the audience, the ambience plus the moment itself - that's not just live, it's life!

Lineup

Alexander Fitzthum – keys and electronics
Christoph Rank – acoustic and electronic drums